
Jahreshauptversammlung 

des 

Elternvereines St. Ruprecht/Raab 

                                                                        2017 

 

Moderation: Renate Schwarz 

Protokoll: Daniela Schwarz 

Teilnehmerliste liegt bei 

 

St. Ruprecht, 18.10.2017 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Neuwahlen der Leitungsorgane 

4. Kassabericht 

5. Beschlussfassung über Entscheidungsangelegenheiten 

6. Investitionen für das Jahr 2017/2018 

7. Flohmarkt 

8. Sonstiges 

 

Zu Top. 1 

 

Die Obfrau Renate Schwarz begrüßt alle Teilnehmer sowie die anwesenden Direktoren der 

NMS Fr. Dir. Andrea Köstenbauer und der VS Fr. Dir. Margit Schweighofer. 

 

 

Zu Top. 2 

 

Die Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben. Nach einem Zuwarten von 15 Minuten wird die 

Jahreshauptversammlung fortgesetzt. Die Sitzung beginnt um 19.45 Uhr. 

 

 

Zu Top. 3 

 

Die neuen Leitungsorgane werden gewählt und es wird ein einstimmiger Beschluss gefasst, 

wie folgt: 

 

Obfrau:   Renate Schwarz 

Obfraustellvertr.:  Barbara Knapp 

Schriftführer:   Daniela Schwarz 

Schriftführerstellvertr.: Brigitte Strobl 



Kassier:   Barbara Güsser-Eder 

Kassierstellvertr.:  Ilse Schabernack 

Kassaprüfer:   Barbara Wiedner 

Kassaprüferstellvertr.: Susanne Marchler 

 

Die Obfrau bedankt sich bei Hrn. Reisenhofer Werner für die Gestaltung der Homepage. 

 

 

Zu Top. 4 

 

Frau Barbara Güsser-Eder legt den Kassabericht vor. Der Girokontostand per 30.9.2017 

beträgt € 7.362,54 wodurch sich eine Differenz zum Kontostand per 30.9.2016 von über  

+ € 2.200,-- ergibt. Die Kassa wurde von Frau Barbara Wiedner überprüft und für in Ordnung 

befunden. Der Kassier wird einstimmig entlastet. 

 

 

Zu Top. 5 

 

Als Mitgliedsbeitrag bleibt der Betrag von € 5,-- für alle Kinder der Volks- und Neuen 

Mittelschule bestehen. 

 

 

Zu Top. 6 

 

Die Obfrau berichtet über die Investitionen für das abgelaufene Jahr und bittet um Vorschläge 

bzw. Anliegen für das neue Schuljahr. 

 

Fr. Dir. Margit Schweighofer bedankt sich für die gute Zusammenarbeit und die 

Unterstützung in der Vergangenheit und stellt die Projekte „Große Nein-Tonne“ der 1. und 2. 

Klassen und „Mein Körper gehört mir“ der 3. und 4. Klassen vor und bittet um 

Mitfinanzierung. Ein Fahrtkostenzuschuss für Theaterfahrten wäre auch ein Anliegen. Der EV 

hat ihr eine Unterstützung zugesagt. 

 

Fr. Dir. Andrea Köstenbauer von der NMS bedankt sich ebenfalls für die gute 

Zusammenarbeit und stellt ihre Anliegen für dieses Jahr vor. Diese sind der ECDL-Zuschuss, 

ein Zuschuss für den Nativ Speaker der 4. Klassen und ein Zuschuss zum Kontaktiertheater. 

Der EV hat ihr eine Unterstützung zugesagt. 

 

Die Obfrau teilt mit, dass auch mitten im Schuljahr kurzfristig Unterstützungen gegeben 

werden können (zB zu Buskosten etc.). 

 

Die Obfrau berichtet weiters wofür in der VS und NMS Geld ausgegeben und auch 

eingenommen wurde: 

 

 



Einnahmen:  - Mitgliedsbeiträge 

 - Schibazar 

 - Kinderfasching 

 - Mausical 

 - Fest „Feuerfest und Bohnenstark“ 

 

Ausgaben VS: - Buskostenzuschüsse 

Ausgaben NMS: - Mafalda 

- Buskostenzuschuss Talentcenter 

- Zuschuss Vortrag Safer Internet 

 

 

Zu Top. 7 

 

Der Flohmarkt für gebrauchte Wintersportartikel findet am Sonntag, 19.11.2017, von 9.00 

Uhr bis 11.00 Uhr in der NMS statt. Die Einzelheiten darüber werden besprochen. Es werden 

auch Verbesserungsvorschläge eingebracht. 

 

 

Zu Top. 8 

 

Fr. Schwarz erklärt, dass Beschwerden schulischer Art nicht vom Elternverein behandelt 

werden dürfen (Problem Verschwiegenheit). Sollte es Probleme geben, sind Elternvertreter, 

Lehrer bzw. Direktoren direkt zu kontaktieren. 

 

Fr. Dir. Köstenbauer weißt auf die Homepage des Landeselternvereines hin. Diese ist sehr 

interessant, man kann sich dort auch zum Newsletter anmelden. Der Link soll an alle 

Elternvertreter weitergeleitet werden. 

 

Fr. Schwarz bedankt sich bei den anderen Vorstandsmitgliedern und den beiden Direktoren. 

 

Die Sitzung wird um 20.46 Uhr geschlossen. 

 


